

# DELIK HUKUM

## Mengasah Kemampuan Prajurit, Kodim 0602/Serang Gelar Latihan Teritorial dan Intel

Aang Nopriyadi - [SERANG.DELIKHUKUM.ID](http://SERANG.DELIKHUKUM.ID)

Feb 7, 2024 - 17:22



Untuk meningkatkan kemampuan prajurit, anggota babinsa jajaran Kodim 0602/Serang melaksanakan kegiatan latihan perorangan dasar Teritorial dan Intelijen bertempat di Aula Sultan ageng tirtayasa Kodim 0602/Serang Jl. Raya Pandeglang Km 4.5 Kec. Cipocok Jaya Kota Serang. Rabu (07/02/2024)

Dandim 0602/Serang Letkol Inf Mulyo Junaidi. S.E., M.Tr (Han) melalui Pasi Ops Mayor Inf Aryadi mengatakan, prajurit dituntut profesional dalam menguasai dan

mahir melaksanakan tugas. Sesuai dengan tingkat kecakapan sesuai Bujuk BPUP. (Buku Pedoman umum prajurit).

"Latihan Perorangan Dasar merupakan upaya satuan untuk memelihara dan meningkatkan profesionalitas prajurit dalam penguasaan serta keterampilannya pada jabatan masing-masing yang diemban. Hal ini agar memiliki kecakapan dalam melaksanakan tugas pembinaan teritorial baik secara perorangan maupun dalam hubungan kelompok.

Perwira seksi Operasi mengharapkan, kepada semua prajurit harus menguasai dan memahami 5 kemampuan teritorial, sikap teritorial, intelejen teritorial, pembinaan perlawanan rakyat sesuai dengan BPUP 1 s.d BPUP 7 (Buku Pedoman Umum Prajurit). Agar dalam pelaksanaan tugas sehari hari tidak menyimpang dari landasan hukum yang telah ditentukan oleh komando atas.

Kesiapan aparat kewilayahan akan terwujud dengan kegiatan belajar dan berlatih secara teratur dan terukur yang dilaksanakan secara bertahap bertingkat dan berlanjut. Agar pelaksanaan latihan ini mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditentukan oleh komando atas.

Latihan Perorangan Dasar tujuan diselenggarakannya adalah, untuk melatih tingkat keterampilan perorangan seluruh personel Makodim 0430/BA. Dengan harapan para personil tersebut mampu melaksanakan seluruh tugas dan tanggungjawab sesuai dengan tingkat kecakapan yang diembannya.

Dikatakan bahwa, ini diperlukan latihan secara maksimal, bertahap, bertingkat dan berlanjut. Diawali dengan latihan perorangan sampai latihan satuan untuk mencegah terjadinya kesalah-pahaman, dalam pengaplikasian prosedur dan teknik sesuai tugas dan tanggung jawab yang diemban prajurit. Ungkap Mayor Inf Aryadi

(Pendim 0602)